
Zur Jugendleitung gab es keinen eigenen Bericht. 

Einige Informationen sind im Bericht der Turnabteilung 

enthalten. 

 


